
Протокол общего собрания СНТ «Солнечная поляна» 

От 16 мая 2021 года 

 

Присутствовали 70 человек 

Председатель Гараева К. Б. 

Секретарь Мухаматзиева Р. В. 

 

Повестка дня 

1. Отчет работы правления за полугодие. 
2. Обсуждение предварительной сметы расходов на текущий год. 
3. Организация мусорной площадки и вывоза мусора. 
4. Разное. 

 
 
 
 
 
 

По первому вопросу выступила Председатель СНТ «Солнечная поляна» Тришина Л. И. Она 
отчиталась о проделанной правления за полугодие (отчет прилагается). Отчет 
Председателя СНТ принят единогласно. 
По второму вопросу председатель собрания Гараева К. Б. ознакомила всех присутствующих 
с предварительной сметой расходов на 2021-2022 год. При этом были обнаружены кое-
какие недоработки, а именно по статье «фонд заработной платы» необходимо конкретно 
указать размер зарплаты председателя СНТ и бухгалтера.  
Статью «освещение улиц», по решению собрания, исключить, так как многие садоводы 
освещение около своих участков обеспечивают сами. 
Статью «отсыпка дорог» (50 тысяч рублей) поручить правлению осуществить за счет средств 
неплатильщиков за 2017-2020 годы, а остаток этих средств зачислить на расчетный счет. 
Правлению СНТ поручено доработать смету расходов с учетом поправок. Ставим на 
голосование, кто за то, что бы принять смету с поправками. За – 63 человека, против – 7 
человек. 
По третьему вопросу – для оборудования мусорной площадки (50 тысяч рублей) 
необходимо составить смету, а затем закупить металл для ограждения, контейнеры и 
другие необходимые материалы, а физическую работу данной площадки выполнять 
силами самих садоводов, организовав субботник. 
По четвертому вопросу Любин Д. Е., член правления СНТ рассказал о проданном по 
поручению общего собрания бесхозном гараже, который находился на территории СНТ и 
предложил внести 15 тысяч рублей, полученных от продажи внести на счет товарищества. 
Принято единогласно. 
Членов СНТ, ранее выбывших,  в связи с переподключением к городской электросети, 
принять обратно при подаче соответствующего заявления. 



Выступил Хафизов Ф. (14 участок) – какие меры предприняты для обеспечения пожарной 
безопастности, конкретно по участку № 6. Коллективное письмо от садоводов было 
составлено на имя председателя СНТ Тришиной Л.И, После неприятия никаких мер, 3 
августа 2020 года было обращение в Зубовский сельсовет, но никакие меры не приняты. 
Данный участок заброшен, куча сухого хвороста, бурьяна, вокруг одни деревянные 
постройки, это вызывает большую пожароопасность. Хотелось бы напомнить про пожар, 
который произошел с 28 на 29.06.2020 года по вине садовода участка №12 Шарафутдинова 
Ш.,у которого полностью сгорел дом, баня, пострадали соседи, в том числе у меня сгорел 
весь 2 этаж (Хафизов Ф), ущерб более 2 миллионов рублей. Что будет  предпринято 
правлением для обеспечения пожарной безопастности, 
Также поступило заявление от членов товарищества Кудакаевых (участок 94), который 
передан в правления, для принятия мер. 
 
 
 
 
Председатель собрания                                                                                    Гараева К.Б. 
Секретарь собрания                                                                                            Мухуматзиева Р.В. 


